



Photo de Groupe à Fouilloy, devant la mairie, 23 mars 2024

ÉDITION SPÉCIALE

Mini-Séjour Féminin à Amiens, les 22-23 et 24 Mars 2024

La commission féminine a concocté avec la collaboration du codep 80, un séjour de 3 jours autour d'Amiens.

Une équipe de 27 cyclotes et 4 cyclos dont un pilote de Tandem pour notre pétillante Rosa.

Vendredi matin à la fraîche, l'équipe est bien ponctuelle pour cette aventure et le signal de départ a été lancé par notre super Guide et Pilote Bernard Corbier.

La météo est restée plutôt clémente et un enthousiasme palpable s'est confirmé dans les 3 groupes de participants.

Bernard, pilote formidable nous a conduit à travers les paisibles routes de campagne, offrant des vues imprenables sur les paysages verdoyants et les petits villages pittoresques Picard.



Sur la route deux cyclistes du club « Stell Rando l'étoile » sont venus à notre rencontre pour nous accompagner vers le Prieuré de Moréancourt, vestiges du XII et XVII ème siècle dans un écrin de verdure.



Le maître des lieux Sébastien, nous livre quelques secrets et partage sa passion qui lui permet d'animer ce site depuis 2003.

Cet endroit apaisant nous offre une place idéale pour notre pique-nique.

La présidente de la commission féminine du codep 80 vient nous y rencontrer et nous offrir également quelques récits autour du village de l'étoile.

L'étoile nous donne le signal du retour et nous longeons la Somme canalisée sur la véloroute « vallée de Somme » qui nous permet de profiter d'un super environnement jusqu'au port d'Amiens.

Après un circuit de 55 km, nous sommes de retour à Amiens pour profiter d'une visite guidée de la cathédrale et de ses alentours.

L'auberge de jeunesse nous héberge pour les deux nuits, nous y trouvons un accueil très agréable. Les repas y sont également pris dans une ambiance de cantine, arrosé d'une ambiance conviviale et de rires partagés, compte tenu de la simplicité du service.

Pour notre 2ème journée, Bernard a retrouvé une équipe pleine d'énergie après une nuit de repos. Nous avons repris la route, déterminés à explorer davantage les environs d'Amiens.

Notre itinéraire nous a permis de longer les hortillonnages puis à nouveau la somme vers l'Est et de rejoindre un cyclo historien fort sympathique Jacky Estienne à l'écluse de Lamotte-Brebière.



Il va nous diriger ensuite vers des sites historiques émouvants, tels que le mémorial australien centre de mémoire Sir John Monash situé à Fouilloy lieu de mémoire majeure de la grande guerre.

Après la visite très intéressante, nous retrouvons le club Cyclo Club du Val de somme dans une salle communale près de la Mairie de Fouilloy.



Nous y partageons un sympathique pique-nique dans une salle qui nous protège des pluies extérieures et le club nous offre café et friandises.
Jacky nous emmène sur le mémorial Australien Le Hamel en haut de la colline et nous y apercevons également vestiges de tranchées.



Cette magnifique photo a été prise juste avant le déluge de grêle mais heureusement, à côté du mémorial se trouvait un monument qui nous a servi d'abris de fortune !

Sur la route Jacky nous fait découvrir deux anamorphoses, une dédiée au baron rouge à Vaux sur somme et l'autre à **Sir John Monash et la bataille du 4 juillet à Le Hamel. Très surprenant !**

Après un beau parcours de 67km, nous râ lions au mieux le musée de Jules Verne malgré une pluie devenue dense.

En tout, 5 crevaisons pendant l'après-midi, ce qui nous a valu d'être légèrement frigorifiés à l'arrivée sur Amiens.

La **Maison de Jules Verne** est la demeure dans laquelle Jules Verne a vécu de 1882 à 1900. Le musée évoque la vie, l'œuvre et l'action publique de l'écrivain, qui y a composé plus de trente romans.

Avant de rentrer, une petite escapade pour ceux qui le souhaitent pour acheter les fameux macarons d'Amiens !

Retour vers 18h 30 à l'auberge avec plein d'images dans nos têtes.

Un dîner copieux toujours en mode cantine nous permet d'échanger nos anecdotes et nos impressions sur cette journée mémorable.

Nous clôturons cette journée bien occupée avec une soirée jeux de société, ambiance assurée !

Pour notre dernier jour direction Conty, en suivant la vallée de la Selle, nous avons une belle rencontre avec des cyclo du club de l'union des randonneurs picards d'Amiens dans la ville de Saleux. Une pause-café XXXL qui nous permet d'échanger avec de sympathiques cyclos et cyclotes.



Notre périple nous a conduit à l'auberge des deux rives à Conty pour un déjeuner de clôture et nous avons eu plaisir de partager un excellent repas avec Bernard et de lui offrir quelques saveurs de notre Vexin.



Puis un retour sans soucis à notre point de départ avec 47km au compteur et la satisfaction d'avoir vécu une belle expérience et enrichissante pour toutes et tous. Un beau partage entre deux Codep.

En résumé, ces trois jours passés à explorer les environs d'Amiens à vélo resteront gravés dans nos mémoires comme une aventure humaine inoubliable, alliant sport, découverte et convivialité. Ce voyage nous a permis de nous immerger pleinement dans la beauté et la diversité de la région, et nous sommes impatients de renouveler cette expérience avec nos clubs, nos familles ou nos amis dès que possible.

Nos remerciements vont vers Bernard, Jacky et tous les membres du Codep et des clubs présents.

Brigitte Mouriot.



FOCUS SUR LA GALETTE COM'FEM'

Le 20 janvier dernier, nous avons convié toutes les sympathisantes de la Commission Féminine du Val d'Oise à venir partager galette et cidre.

Une trentaine de féminines ont répondu présente et se sont retrouvées à la MJC de Cergy-Pontoise (merci à Dominique P. pour avoir réservé le lieu).

Ce moment d'échanges a permis à plusieurs d'entre nous de faire connaissance avant le séjour à Amiens ou de se retrouver pendant ce long hiver.

C'est avec joie que nous avons également rencontré de nouvelles sympathisantes qui, nous l'espérons, nous rejoindront pour les prochains séjours !

C'est donc une expérience à renouveler l'année prochaine !



Agenda

Vélocsénie du 18 au 24 Mai (Coreg Ile-de-France)

Mont Saint-Michel —————> Paris

Contact : Jean- Pierre Delaforge

Dimanche 30 Juin

Concentration Codep (Lieu à définir)

Circuit sur la journée avec pique-nique sur le lieu de la Concentration

Dimanche 15 Septembre

« Toutes à Auvers »

Dans le cadre de la Randonnée des Peintres, circuit encadré – gratuité pour les féminines-
Repas partagé en fin de randonnée avec le club de l'US Auvers

Dimanche 29 Septembre

Cyclo Cancer 2024 organisée par le CSME d'Eaubonne

Pour tous renseignements:

Brigitte Mouriot ☎ 06.45.22.33.94

Peggy Pierron ☎ 06.83.97.51.36

✉ departement95-feminines@ffvelo.fr